

Nombre de alumno: Marleny Jacqueline Roblero Ramírez

Nombre del profesor: C.P. Víctor Tadeo Cruz Recinos

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

Materia: Reexpresion de estados financieros

Grado: 9º

Grupo: B

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de junio de 2020.

Concepto de flujos de tesorería.

se refieren a las entradas menos las salidas de efectivo en el periodo en curso. Los flujos de efectivo difieren de las acumulaciones de ingresos como medición del desempeño. Las mediciones de los flujos de efectivo reconocen las entradas cuando el efectivo se recibe, pero no necesariamente se gana, y reconocen las salidas cuando se paga efectivo, aunque no necesariamente se haya incurrido en un gasto.

da información sobre las mediciones del flujo de efectivo en tres actividades empresariales principales:

- operaciones
- inversiones
- financiamiento

es una combinación del estado de resultados y el balance general. Primero, el ingreso neto se ajusta por las partidas de ingresos y gastos no en efectivo para producir utilidades en efectivo, que luego se ajustan, a su vez, por el efectivo generado y usado en las transacciones del balance general para producir los flujos de efectivo de las operaciones, así como de las actividades de inversión financiamiento.

Construcción del estado de flujos de efectivo

Hay dos métodos convenientes para informar sobre los flujos de efectivo procedentes de las operaciones: el directo y el indirecto. Aunque ambos métodos Preparaci producen resultados finales idénticos, el procedimiento difiere. Con el método estado de indirecto, el ingreso neto se ajusta por las flujos de partidas ingresos (gastos) acumulaciones no en efectivo para producir flujos de efectivo de las operaciones.

el inversionista registra como ingreso su participación porcentual en el ingreso de la empresa en la que ha invertido y 96 registra los dividendos recibidos como

una reducción del saldo de inversión.

Interpretación de los fluios de efectivo y el ingreso

Inversiones del método

de participación

neto

se centró en los dos principales estados financieros dirigidos a las actividades de operación: el estado de flujos de efectivo y el estado de resultados, combinada de ambos estados de operación, no todos los usuarios comprenden la doble función informativa de los flujos de efectivo y la acumulación de ingreso neto.

ón del

efectivo

Método directo e indirecto

El método directo (o de entradas y salidas) manifiesta las entradas brutas en efectivo y los desembolsos de efectivo relacionados con las operaciones; en esencia, ajustando cada partida del estado de resultados de acumulación a la base de efectivo.

expresa los montos totales de efectivo que entran y salen de una empresa, procedentes de las actividades de operación.

- Ajustes para el análisis de la estructura del capital
- Ajustes en los valores en libros de los pasivos
- Recalculo y ajuste de las utilidades
- Ajuste de las utilidades y componentes de éstos
- Ajuste de las utilidades por acción
- Ajustes contables de fin de periodo
- Pago diferido del impuesto sobre utilidades.
- Financiamiento que no se registra en el balance general.
- Pasivo contingente.
- Participaciones minoritarias.
- Evaluación del desempeño de la inversión.

Metodología de determinación: hoja de trabajo y ajustes.